



Pièces

**4 Pièces**

Référence

**LG67**

Prix

**2 500 €**

Grimaud

Maison à louer (83310)

Cette superbe villa pour 6 personnes se situe à Grimaud. E la villa se compose d'un séjour spacieux, d'une belle cuisine toute équipée. Une première chambre de maitre avec lit de 180/200 avec balnéo, double vaste, douche italienne, dressing, placard, télévision. WC d'invités. La deuxième chambre avec un lit de 180/200 avec placard, climatisation, télévision. La troisième chambre avec 2 lits d'une personne. Une salle de douche pour les deux chambres avec toilette. Et d'une magnifique cave à vins vitrée fermée. La villa est climatisée.

*This superb villa for 6 people is located in Grimaud. The villa consists of a spacious living room, a beautiful fully equipped kitchen. A first master bedroom with 180/200 bed with spa, large double, Italian shower, dressing room, cupboard, television. Guest WC. The second bedroom with a 180/200 bed with cupboard, air conditioning, television. The third bedroom with 2 single beds. A shower room for the two bedrooms with toilet. And a magnificent closed glass wine cellar. The villa is air-conditioned.*

## **AGENCE ELVI**

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

